



Beschluss 3: Umweltbildung 2025

Antragsteller: KjG-Diözesanleitung

Die KjG-Diözesankonferenz 2024 hat beschlossen:

Der Thomas Morus e.V. wird mit seinen Teams beauftragt, die Umweltbildungsangebote des KjG-Diözesanverbandes auch im Jahr 2025 durchzuführen.

Der KjG-Diözesanausschuss wird beauftragt, in einem gemeinsamen Treffen mit der Jugend-Umweltstation KjG-Haus Schonungen im Blick auf das Jahresthema "Inklusion" die Bildungselemente der Umweltstation zu betrachten und gemeinsam mögliche Weiterentwicklungen anzudenken.

Neben KjG-Gruppen und Beleggruppen im KjG-Haus ist die Zielgruppe unserer Umweltbildung weiter gefasst: wir wollen z.B. auch Schüler*innen, andere Jugendgruppen, Familienwochenenden und Multiplikator*innen mit unserer Umweltbildung ansprechen.

Bei den Bildungsprogrammen soll der Bezug der Jugend-Umweltstation zur KjG deutlich werden. Das Jahresprogramm der Umweltbildung zum Jahresthema wird von der Umweltstation selbstständig in den einzelnen Sparten erarbeitet und dem bayerischen Umweltministerium zur Förderung vorgelegt.